

[fachschaftsrat]

INFORMATIK & MEDIEN

4. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 12.05.2021

Vorname	Nachname	Matrikel	anw.	stbr.
Gewählte Mitglieder 2021/22				
Ämilie-Louis	Köcher	BKB19	Nein	Ja
Anton	Eyermann	VNB20	Ja	Ja
Anton	Malcher	INB19	Ja	Ja
Christoph	Schnell	INB20	Ja	Ja
Frank	Münnich	INB19	Ja	Ja
Franziska	Schmottlach	MUB18	Ja	Ja
Jacob	Lommatzsch	MTB19	Ja	Ja
Julian	Schiebener	BKB19	Ja	Ja
Rudy	Brabec	MIB20	Ja	Ja
Sophie	Hagemeister	BVB19	Nein	Ja
Ehrenamtliche Mitglieder				
Gmeiner	Katinka	BKB19	Nein	Nein
Wais	Christian	BKB18	Ja	Nein
Gäste				
Sophie	Krohn	BKM21	Ja	Nein

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:

26.05.2021, 14 Uhr

TOP	Inhalt
	<p>Beschlussfähigkeit: Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 8 von 10 Mitgliedern beschlussfähig.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Die $\frac{2}{3}$ Mehrheit ist erreicht.
	<p>Tagesordnung:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Organisatorisches 2. neues StuKo Mitglied 3. StuRa 4. Finanzen 5. Sonstiges
1	<p>Organisatorisches</p> <ul style="list-style-type: none"> • Nächster Sitzungstermin: 26.05.2021, 14.00 Uhr • Bestätigung Protokolle: <ul style="list-style-type: none"> ○ Bestätigung Protokoll vom 28.04.2021 ○ Das Protokoll wurde mit 7/0/1 bestätigt
2	<p>neues StuKo Mitglied</p> <ul style="list-style-type: none"> • StuKo Bibliotheks- und Informationswissenschaften • Vorstellung Sophie Krohn <ul style="list-style-type: none"> ○ Bibliotheks- und Informationswissenschaften im Master ○ würde gerne bei Entscheidungen mit dabei sein ○ Hast du deinen Bachelor an der HTWK gemacht? <ul style="list-style-type: none"> ■ Quereinsteigerin ■ angefangen mit Teilzeitstudium ■ zum Master gewechselt • Abstimmung Sophie Krohn <ul style="list-style-type: none"> ○ Sophie Krohn wird mit 8/0/0 angenommen
3	<p>StuRa</p> <ul style="list-style-type: none"> • WS Sexualisierte Gewalt - Anmeldung noch möglich • Zusammenarbeit SoLaWi und SfF - Gemüseboxen zum Bestellen. Bei SfF melden (students-for-future-htwk@riseup.net) • Vorstellung zusammenschluss mit FZS • Referentin für Amt Ausländische Studierende bestimmt • Weiterbeschäftigung von Nico Zech als Bürokraft • Finanzantrag zum Workshop für Beratungsstrukturen • Petition zu TvStud (Tariffragen) • Nachfrage zur Anerkennung von Hochschulgruppen geist:reicht und Brettspielkultur • Rückfrage zu den Workshops - werden Handreichungen etc erstellt? → Franziska fragt an; Sendet weitere Infos per Rocket.Chat

4	<p>Finanzen</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Kontakt zu Katinka nach wie vor schwierig ● Kontozugänge sind in Arbeit ● Haushaltsausschuss tagte gestern ● HHA wurde ins Benehmen für einen 2. Nachtragshaushalt gesetzt ● Überarbeitung der Finanzordnung steht an ● Haushaltsabschlüsse 2018 sind in Arbeit ● Anfrage an Anton ob Tresorschlüssel übergeben wurde → noch nicht geschehen → Julian kümmert sich drum
5	<p>Sonstiges</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Einladung vom MNZ; Anfrage eines Delegierten ● Social Media Zugänge sind langsam vollständig <ul style="list-style-type: none"> ○ Vorstellungsrunde des FSR bei Instagram ○ Informationen von der Website verwenden? → keine Einwände ● Anmerkung von Frank an die die es noch nicht geschickt haben, dies bitte noch zu tun ● offizieller Brief zur Bestätigung von StuKo Entsandten <ul style="list-style-type: none"> ○ keine richtige Vorlage vorhanden ○ FSR Logo und Daten des FSR mit Vorlage der Hochschule vereinen ○ mit Beschluss vom Protokoll versenden ● Anfrage vom Dekanatsratleiter Stiehler für Teilnahme an einer Sitzung <ul style="list-style-type: none"> ○ Prof. Kulisch und Dr. Stiehler werden zur nächsten Sitzung am 26.05 anwesend sein um sich vorzustellen ● Anfrage Zugänge zu den Hochschulgebäuden; haben alle die Zugriff haben sollte Zugriff? <ul style="list-style-type: none"> ○ Bitte von Frank bitte regelmäßig im Büro vorbeizugucken und den Briefkasten zu kontrollieren ○ Rudy war krank und schaut demnächst mal vorbei ● Frage zur Organisation zur Bearbeitung von Mails <ul style="list-style-type: none"> ○ Anton: noch keine wirklichen Informationen; Sprecher und Co-Sprecherin setzen sich in CC ○ Franziska: Ordner im E-Mail Postfach um unterscheiden zu können, welche E-Mails noch offen sind ○ Anton: Kommunikation ist das A und O um das ordentlich hinzukriegen ○ Julian: hatte die Idee eine Software zu verwenden; würde sich bis zur nächsten Sitzung darüber informieren ● Anne Siegert ist nun offiziell als stimmberechtigtes Mitglied entschieden → Besetzt noch funkt. Ämter; Christoph fragt an ob noch Interesse besteht

Ende der Sitzung: 14:45 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich:

Leipzig, den 12.05.2021

Christoph Schnell

()

Rudy Brabec

()